



UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE



UdeSantiago **al Día**

AÑO XLII - EDICIÓN N° 8.681 / Departamento de Comunicaciones / Vicerrectoría de Vinculación con el Medio

Becas Santander se incrementaron con respecto a años anteriores:
Usach potencia la internacionalización para estudiantes de excelencia y comunidad académica

En una solemne ceremonia realizada en el Salón de Honor, ayer se hizo entrega de las Becas Santander Iberoamérica de Pregrado, Libre Movilidad y Jóvenes Investigadores, que beneficiaron a 21 estudiantes de nuestra Casa de Estudios. Gracias a su destacada excelencia académica, los jóvenes continuarán perfeccionándose en países como España, Brasil, México, Uruguay, Colombia, Portugal y Argentina, entre otros.

Los Programas Santander se enmarcan en la nueva política de internacionalización de nuestra Universidad. La directora de Relaciones Internacionales, Anoeck van den Berg, señaló que "agradecemos a Santander, que apoya a nuestros estudiantes y académicos/as para realizar sus estancias en el extranjero en universidades de alto prestigio. Para todos y todas este apoyo económico significa una oportunidad, por lo que celebramos que se vean beneficiados gracias a esta alianza estratégica entre la Usach y Santander".



Hugo Salas



Carolina Reyes

Se exhiben hasta este jueves 25 de julio en el Centro Parque de Las Condes:

Innovaciones tecnológicas de la Universidad de Santiago destacan en Festival del Robot



Hugo Salas

Director del DIMIN en Comité Consultivo de Expertos:

U. de Santiago aporta a políticas públicas del país participando en fijación del Precio de Referencia del Cobre



Mónica Muñoz

Se cerró sexto ciclo de Programa Lions Up:

Facultad de Ingeniería forma a nueva generación de estudiantes con foco en innovación y emprendimiento

POR UN NUEVO ESTATUTO ORGÁNICO

#AVANCEMOSJUNTOS

PARTICIPA

Estamos en proceso de Presentación de Propuestas para modificar el Estatuto Orgánico de la Usach.

Las Propuestas deben ser respaldadas por 25 firmas de la Comunidad Universitaria. Pueden ser de estudiantes, académicos (as) y funcionarios (as).

Las firmas pueden respaldar, modificar, eliminar o agregar indicaciones al DFL149, desde un artículo determinado, capítulo o documento completo.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl